

L'ambassadeur du Japon à Cuba inaugure trois unités pour la production de graines



Camagüey, 21 mars, (RHC).- L'ambassadeur du Japon à Cuba, Masaru Watanabe, a officiellement inauguré à Camagüey, une ville à quelque 640 kilomètres à l'est de La Havane, trois unités de production et de préservation de graines pour l'agriculture urbaine et suburbaine.

Il a également visité le nouveau centre de reproduction d'entomophages et d'entomopathogènes destinés à combattre les maladies des plantes.

Il a mis l'accent sur l'importance de l'élaboration de préparations biologiques, une question qu'il a qualifiée d'indispensable pour augmenter la productivité agricole moyennant des pratiques écologiques.

L'ambassadeur japonais s'est d'autre part félicité de l'existence d'une centaine de programmes semblables qui comprennent le don à Cuba d'équipements agricoles.

Source: [Adelante](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158059-lambassadeur-du-japon-a-cuba-inaugure-trois-unites-pour-la-production-de-graines>



Radio Habana Cuba